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证券代码：000565                          证券简称：渝三峡 A 

 

重庆三峡油漆股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                           编号：2023-001 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访             业绩说明会 

□新闻发布会          路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 

董事长：张伟林 

独立董事：余长江 

财务总监：郭志强 

董事会秘书：蒋伟 

通过互动易平台参与公司 2022 年度业绩说明会

的投资者。 

时间 2023 年 6 月 13 日 15:00-16:30 

地点 
深 圳 证 券 交 易 所 “ 互 动 易 ” 网 站

（http://irm.cninfo.com.cn）“云访谈”栏目 

形式 
渝三峡Ａ2022年度业绩说明会采用网络远程方式

进行，面向全体投资者。 

交流内容及具体 1.张董事长好！党中央国务院要求国有企业对标
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问答记录 行业头部企业，三峡跟三棵树都是做油漆涂料的，

三棵树市值 500 亿，三峡只有三棵树的零头，请

问张董事长，公司会采取那些措施，在重庆国资

委的领导下，确保国有资产保值增值，再创渝三

峡的辉煌。 

答：公司秉持聚焦主业、稳健经营的经营理念，

不断开拓市场，提升业绩。公司将继续秉承持续

回报股东的经营理念，聚焦主营业务，专注经营，

深入研发，拓展市场，做大做强，努力创造更多

价值回报股东及社会。 

2.张总好，2023 年提高上市公司质量有什么具体

措施。 

答：公司将通过如下举措提升发展质量：完善公

司治理机制，建立现代化企业管理体系；优化产

业链布局，推动产业结构升级及多元发展；深化

三项制度改革，构建市场化经营机制；持续技术

创新，提升核心竞争力；扎实推进精准对标，促

进治理能力提升；充分利用资本市场功能作用，

促进企业高质量发展；强化投资者关系管理，维

护公司市场价值；有效防范化解各类风险，夯实

业务发展根基。 
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3.张总好，19 年公司也调整过大股东，今年公司

调整控股股东目的是什么，能否介绍下，以及目

前的进展，处于什么流程阶段。 

答：请查阅公司于 2023 年 5 月 19 日发布的《关

于控股股东签署＜股权转让意向协议＞暨控股股

东拟发生变更的提示性公告》,公告编号 2023-02

2。 

4.新疆信汇峡 2022 年给贵公司的纯利？贵公司

除信汇峡的纯利，2022 年亏损多少？2023 年 Q1

除信汇峡，亏损多少？2023 年 Q2 贵公司主业亏

损多少？Q2 信汇峡亏损多少？ 

答：公司 2022 年确认参股公司新疆信汇峡清洁能

源有限公司（以下简称“新疆信汇峡”）投资收

益 6,618 万元，扣除新疆信汇峡投资收益，2022

年公司利润总额-1,612 万元。2023 年一季度扣除

投资收益后公司主营油漆涂料业务实现利润总额

89 万元。 

5.各位领导好，我们想了解下公司对于产品转型

升级，有何战略或规划？ 

答：公司积极推进产品转型升级，以市场为导向，
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结合国家挥发性有机物治理相关环保政策法规，

全面推动技术创新与市场营销深度融合，抢占行

业风口，研发推广满足市场需要的水性化、低污

染、高固体高性能新产品。公司将强化产品与市

场的结合度，加快水性化、低污染、高固体涂料

攻关，扩大低 VOC 产品占比，提升新产品整体转

化实效；结合公司“十四五”规划，重点发展防

腐领域拳头产品，推进防腐涂料研发和施工应用

研究、拓宽应用范围；结合国家战略性新兴产业

发展方向，与高校、科研院所全方位开展新材料、

新技术合作。继续坚持开发低碳、环保、高性能、

高固体涂料，以降低涂料 VOC 含量为突破口。以

“技术+”赋能营销，结合用户个性化、专业化要

求，技术、生产、销售联动开展高闪点安全型环

保涂料、高性能醇酸涂料、高固体涂料、门业水

性涂料技术攻关及市场应用。 

6.郭总好！众所周知渝三峡的防腐涂料是最好的，

我国是世界第一造船大国，052D 军舰下饺子，还

有大基建，市场需求很大，而三峡一季报出现了

亏损，请问三峡中报能实现扭亏吗？我们还是相

信国企，相信三峡公司会对国家和投资者负责。 
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答：请到时查阅公司 2023 年半年度报告。 

7.你好，渝三峡 2022 年从新疆信汇峡获得净利润

（除去消费税）？ 

答：公司 2022 年确认参股公司新疆信汇峡投资收

益 6,618 万元。 

8. 郭总您好，请问截止日前，公司资产负债率情

况怎么样？ 

答：截至 2022 年 12 月 31 日，公司资产负债率为

19.32%；截至 2023 年 3 月 31 日，公司资产负债

率为 18.21%。 

9. 请问郭总，是否对原材料有成本控制措施 

答：公司通过分析原材料上、下游产业链，预测

原材料行情，实行精准采购策略，坚持大宗原材

料战略采购、错峰采购、低位加大采购，有效减

少高价、刚需采购。同时积极推进降本增效工作，

利用新材料、新工艺、新技术对现行产品进行技

术改进和产业升级，有效降低产品成本，同时减

少环境污染。公司将通过加强内部管理，跟踪原

料价格变化趋势及时采取措施，努力降低原材料

价格变动对公司成本的影响。 
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关于本次活动是

否涉及应披露重

大信息的说明 

本次活动期间，公司不存在透漏任何未公开重大

信息的情形。 

活动过程中所使

用的演示文稿、提

供的文档等附件

（如有，可作为附

件） 

无 

 


